

Goblog

Kepala Seksi Teritorial 083/Bdj hadir Puncak peringatan hari lingkungan hidup (HLH) sedunia tahun 2023

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Sep 5, 2023 - 11:25



MALANG - Puncak peringatan hari lingkungan hidup (HLH) sedunia tahun 2023 yang di hadiri Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si (Gubernur Jatim)

bertempat di Lapangan Armed 1/Roket Kostrad Kecamatan Singosari Kabupaten Malang, Senin (4/9/2023).

Danrem 083/Bdj yang di wakikan oleh Kepala Seksi Teritorial Letkol CZI Simon Mangampa Hadir dalam acara Puncak peringatan hari lingkungan hidup (HLH) sedunia tahun 2023.

Dalam sambutan oleh Bpk Jempin Marbun (Kadis Prov Jatim HLH) Kami mengucapkan terima kasih kepada Ibu Gubernur Jatim (Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si) beserta jajaran yang telah hadir dalam rangka peringatan puncak hari lingkungan hidup, ucapnya.

Lebih lanjut, Beberapa tujuan dari peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia antara lain: Meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kelestarian lingkungan hidup. Mempercepat implementasi tindakan nyata untuk perlindungan dan konservasi sumber daya alam, jelasnya.

Kemudia dalam Sambutan bapak Sanusi Bupati Malang, Pengelolaan sampah yang tepat, efektif, efisien, dan tepat sasaran serta aksi nyata yang menciptakan keseimbangan dan kelestarian lingkungan, menjadi komitmen bersama dalam rangka menuju Kabupaten Malang Green City.

Ia menambahkan, dalam pengelolaan sampah, Kabupaten Malang telah memiliki Tempat Pembuangan Akhir (TPA) sampah yang menghasilkan biogas. TPA Talangagung Kecamatan Kepanjen telah menghasilkan biogas yang dapat dirasakan 300 keluarga lebih di wilayah Desa Talangagung dan juga kami memiliki pembangkit listrik tenaga diesel yang berada di Kecamatan Pujon, ujarnya.



Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si (Gubernur Jatim) dalam sambutannya kami ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Dinas yang telah hadir di sini dalam memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia Tahun 2023, "Kami sampaikan pentingnya penyiapan kebijakan-kebijakan strategis agar bisa menjaga bumi dan mendukung seluruh ekosistem alam". ucapnya

Dalam hal ini tugas kita adalah menyembuhkan dunia, dengan melakukan percepatan pengelolaan sampah, limbah, serta Bahan Beracun dan Berbahaya atau B3. Semoga daya dukung alam dan lingkungan bisa kita jaga sebaik mungkin dengan penguatan sinergi dari seluruh pegiat lingkungan hidup dan seluruh elemen di Jawa Timur, paparnya

Gubernur, Dalam rangka mencapai visi dan misi Gubernur Jatim, Dinas Lingkungan Hidup melaksanakan beberapa kegiatan program antara lain yaitu program perencanaan lingkungan hidup, program pengendalian B3 dan Limbah B3, serta Program pengelolaan persampahan. Peringatan Hari Lingkungan Hidup menjadi momen penting untuk terus memperbaiki dalam perilaku adil terhadap lingkungan sehingga harus membutuhkan dukungan serta keterlibatan semua pihak secara konstruktif dalam satu arah sejalan dengan tujuan nasional dan cita-cita bangsa," tutupnya. (Penrem 083/Bdj)